

## Profesionales de la salud reclaman condiciones laborales



Ayer por la mañana, en diferentes hospitales públicos de la provincia se realizó una protesta por la precariedad en la que se encuentra gran parte del personal de salud que, actualmente, trabaja en medio de una pandemia que se ya se cobró la vida de millones de personas en el mundo.

El reclamo puntual no es por dinero sino por condiciones de trabajo para profesionales que son esenciales en una crisis sanitaria como la que estamos viviendo.

Para conocer en detalle de qué se trató esta medida de fuerza, en FM Vos (94.5) tomamos contacto con Claudia Irturbe, secretaria adjunta de Ampros (Asociación Mendocina de Profesionales de la Salud).

«Es una protesta sentida, tratamos de dialogar con el Ejecutivo porque creemos que somos personal indispensable en una pandemia, de hecho algunas de nuestras sugerencias fueron tomadas por el Gobierno, con el que no tenemos diálogo porque ellos lo cortaron de forma unilateral y no estamos en ninguna mesa de negociación siendo que tenemos una comisión negociadora por ley», afirmó.

Por otro lado, la dirigente gremial explicó que los médicos o enfermeros no cuentan ni con una aseguradora de trabajo. «Hay profesionales que hace cinco años que están sin contrato, ni siquiera ART, que tienen que arriesgar su vida al estar en medio de la trinchera, por así decirlo, toda la política está basada en resultados de la salud y no se explica cómo no pueden atender nuestros pedidos, siendo que somos una actividad elemental», dijo Irturbe.

### Desvalorización de su tarea

Irturbe reconoció que el profesional de la salud no es valorado por su trabajo, que es clave para salvar vidas o mejorar la calidad de vida de los pacientes.

«El bono nacional fue un bluf, porque no se sabe ni cuándo ni quiénes van a cobrarlo, hay

---

una desvalorización de los trabajadores de la salud, incluso en provincias como Córdoba o San Juan, donde hasta se los imputó penalmente por culparlos de enfermar a la gente. Creemos que hay confusión no solo en la sociedad sino en el Gobierno porque no podemos visibilizar nuestros reclamos, que no tienen nada que ver con un aumento de salario; en Mendoza la mitad del impuesto a las Ganancias la pagan los profesionales de la salud, cosas que realmente no se entienden», puntualizó la secretaria de Ampros.